

Freibadsaison mit Fest eröffnet

AMORBACH. Ergiebiger Regen hat am Samstag das Amorbacher Schwimmbadfest beinahe ins Wasser fallen lassen. Die Hauptgruppe Rock P.A.R.C. konnte aufgrund der Nässe nicht auftreten. Die Band KEG spielte Rock und Pop bei endlich trockener Witterung am Abend mit kleinerer Technik. Eine anschließende spontane Jamsession mit Musikerkollegen erwies sich als gutes Ersatzprogramm. Es herrschte gute Stimmung und die Freibadbar war lange besucht.

Bei besserem Wetter eröffnete die Stadtkapelle Amorbach unter der Leitung von Hubert Morawetz den Festsonntag. Fördervereins-Vorsitzender Matthias Bauer und Bürgermeister Peter Schmitt begrüßten die zahlreichen Gäste. Dabei gingen sie auf die vielen Arbeitseinsätze zur neuen Saison ein und hoben die Wichtigkeit der Spenden hervor, ob von privat oder von Institutionen. Bauer betonte, dass die Akzeptanz des Freibades nur über den bezahlten Eintritt funktioniere. Er wies auf die einmalige Rabattaktion auf Jahreskarten hin, die gut angenommen wurde.

Während des Tages wurden Rettungsschwimmerscheine von der Wasserwacht Miltenberg abgenommen. Nachmittags spielte die Kinder- und Jugendkapelle des südlichen Landkreises. Das solarbeheizte Freibad ist ab sofort geöffnet, die Wassertemperaturen sind im Internet einzusehen.

sar



Informationen im Internet:

www.freibad-amorbach.de